



# かがやき

西橋北小学校  
学校だより

No.35

平成 25 年 3 月 8 日

## 児童集会(たてわりゲーム集会) (文責:後藤 達人)



子どもたちが楽しみにしていたゲーム集会が、2月20日(水)に行われました。今年、新しくお目見えしたゲームもあり、みんなとても楽しく、なかよく参加することができました。特に、今年度のユニークな目標が、「迷子を出さない」でしたので、たてわり班全員が気をつけ合い、声を掛け合って行動している姿がたくさん見られました。とても素晴らしい目標を設定してくれました。おかげで、仲間としての絆が深まり、相手を思いやる気持ちも高めることができましたと思います。



この集会は、児童会(代表委員会)の子どもたちの目をみはるような頑張り工夫によって成功したものです。計画、準備段階から、当日の進行や係活動まで、主体的に、意欲を持って

取り組むことができました。素晴らしい努力だったと感心しています。みんなに楽しんでもらおうとする「思いやり」の気持ちが、あちらこちらに充満していました。みんなの中に、豊かな感性を育んでいく様子が見られて、またまたうれしくなりました。担当してくれたみなさんに感謝します。



2限目と3限目の時間に設定されていましたが、楽しくて、あっという間に終了の時間になってしまいました。まだまだやり残しているゲームもありましたが、全部の班が、体育館に戻ってきました。閉会式のときの顔は、どの顔もにこやかで、うれしそうでした。そして、何よりも、今日の目標である「迷子を出さない」ことに成功したことが、一番の収穫です。担当者のがんばりとみんなの協力に対して、全員で拍手をして集会を終わりました。

またも思ったことは、このように、体験を伴い、人とかがわりながら活動することにより、人に優しく、思いやりをもって接することのできる、豊かな人間性が確立されていくことが、実感できたことです。これからも、みんながつながり合い、理解し合い、お互いに尊重し合える仲間として、長い人生を楽しく生きていってほしいと願っています。



# 東西橋北小学校1年生と保幼交流

2月22日(金),東西橋北小学校1年生と橋北保育園,橋北幼稚園両園の年長児との交流会を行いました。

3階ホールに集合し,あいさつを交わした後,各グループで自己紹介を行いました。はっきりとした声で,園児たちにもよく分かるように名前を告げることができていました。自分たちは,先輩なんだという思いがあふれていました。ずいぶん成長してきた様子が見えます。



自己紹介が終わったグループから,校内探検に出かけました。ここでも,1年生のお兄さんやお姉さんたちが,たくましく,優しく園児たちをエスコートしていきました。すごいですね。

また,探検の途中にも,勉強の場所が設けられていて,びっくりしました。なんと,1年生の教室では,「自分の名前を書く」という勉強が待っていたのです。みんな楽しく,にぎやかに勉強していました。



予定の時間があっという間に過ぎ,園児のみなさんは,それぞれの園に帰っていきました。1年

生のみなさんは,責任を果たし,ほっとした様子で,今度は,自分たちのお楽しみを開始しました。それは,すごろく遊びでした。



教室に戻り,グループでのびのびと,楽しく遊びま

した。いつも交流で顔を合わせている仲間たちなので,すぐにじゃんけんが始まり,すごろくが開始されていきました。ほのぼのとした雰囲気の中で,みんないい気持ちになっていました。しばらく遊んだ後,東橋北小学校の子どもたちは,元気に帰っていきました。最後の交流会も,楽しく終えることができました。



## 「ありがとう西橋北小学校」横断幕

西橋北小学校の閉校を迎え,学校の周囲2箇所(東,北)に横断幕を設置しました。名前がなくなる寂しさはありますが,新しい学校として出発することの意義も大きいと思います。今まで見守っていただいた保護者ならびに地域の皆様に,改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。ちなみに,バス停名も「橋北小学校」に変わる予定です。

